

Fecha: 10.11.2023

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

إِنَّ الَّذِينَ آمَنُوا وَعَمِلُوا الصَّالِحَاتِ إِنَّا لَا نُضِيعُ أَجْرَ مَنْ أَحْسَنَ عَمَلًا.

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

إِنَّ اللَّهَ تَعَالَى يُحِبُّ إِذَا عَمِلَ أَحَدُكُمْ عَمَلًا أَنْ يُتَّقَنَهُ.

SER UN CREYENTE CON RESOLUCIÓN Y DILIGENCIA

¡Honorables musulmanes!

Nuestro Profeta (s.a.s) llamó a toda la humanidad a creer en Allah (swt), Quien es Uno, y a adorarlo solo a Él. Su llamado no fue bien recibido por los politeístas de La Meca. Peor aún, se volvieron contra él (s.a.s), se mostraron hostiles y lo sometieron a todo tipo de crueldad y opresión. Sin embargo el Mensajero de Allah (s.a.s), perseveró en su causa sin desfallecer, nunca perdió la fe, la determinación o la diligencia; porque tenía una causa y esa causa era recordar a los seres humanos, las criaturas más valiosas de la tierra, que no los habían dejado solos y que tenían responsabilidades.

¡Queridos creyentes!

La razón principal de los problemas que enfrentan los musulmanes hoy en día es que no pueden mostrar suficiente determinación y esfuerzo por la causa en la que creen. También se debe a que no otorgan la importancia necesaria a establecer hábitos de trabajo ético, honesto, disciplinado y basado en principios, por Su causa. Nuestro amado Profeta (s.a.s) dice: **“En verdad, Allah Todopoderoso ama que perfecciones una buena acción cuando la realizas.”**¹

¡Queridos musulmanes!

Como la ummah de nuestro amado Profeta (s.a.s), es nuestro deber ser creyentes con determinación y diligencia por la causa del Islam. La resolución es la determinación de adherirse a los mensajes vivificantes del Islam, es la búsqueda de lo bueno y lo bello a través de una intención sincera. Es también la voluntad de mantener la moral alta y la esperanza viva a pesar de todas las dificultades. La diligencia, por otra parte, es la búsqueda de dar vida a aquello por lo que uno tiene determinación. Es caminar hacia la meta con paciencia después de aferrarse a todos los medios materiales y espirituales, siempre estar luchando por la difusión del bien y la benevolencia; es la capacidad de seguir siendo buenos y hacer prevalecer el bien a pesar de la maldad de los malos. No es desviarse del derecho y de la verdad a pesar de la opresión de los opresores. Nunca hay que desanimarse en este camino y nunca hay que mostrar debilidad.

¡Queridos creyentes!

El Profeta Muhammad (s.a.s) dijo:

“A Allah no le gusta la negligencia y la laxitud.”² Por esta razón, los musulmanes nunca deben volverse perezosos o petulantes en ningún momento de su vida. No deberían renunciar ni abandonar la lucha. Ser despreocupado, indiferente e indolente no es propio de los creyentes. Los musulmanes evitan ser perezosos, saben que no hay ganancia sin trabajo y que no hay éxito sin esfuerzo y sin el sudor de la frente.

¡Honorables musulmanes!

Una de las súplicas de nuestro Profeta (s.a.s)

dice así: **“اللَّهُمَّ! إِنِّي أَعُوذُ بِكَ مِنَ الْعَجْزِ وَالْكَسَلِ”**

“¡Oh Allah! En Ti me refugio de la incapacidad y la pereza.”³

Como creyentes que de todo corazón dicen “¡Amin!” a esta súplica del Profeta (s.a.s), seremos nosotros quienes salvaremos a la humanidad de la injusticia y la opresión con nuestra determinación y diligencia. Seremos nosotros quienes trabajaremos por la paz y la tranquilidad de la humanidad con el poder que derivamos de nuestra fe. Con nuestra determinación, diligencia y esfuerzos, los rostros de todos los oprimidos, especialmente de nuestros hermanos y hermanas en Palestina, sonreirán y la tristeza será reemplazada por alegría. Esto porque nuestra fe nos impone este deber; la humanidad lo espera de nosotros y nuestra historia nos insta a hacerlo.

Entonces, ¡queridos hermanos y hermanas!

Intensifiquemos nuestros esfuerzos a la luz del conocimiento, la sabiduría y la ciencia. Cumplamos con nuestras responsabilidades para el mejoramiento del mundo y la construcción de un futuro seguro. Seamos diligentes en todo lo que hacemos y esforcémonos por hacer lo más sensato, lo más preciso y lo más hermoso. De hecho, nuestros gloriosos ancestros, venerados mártires y heroicos veteranos han hecho todos los esfuerzos posibles para hacer de estas tierras nuestra patria. Lograron muchos éxitos. Conmemoramos a cada uno de ellos con misericordia y gratitud; que su lugar de descanso sea el cielo y sus rangos altos. No olvidemos que nuestro Señor (swt) nunca dejará perder los esfuerzos de ninguno de Sus siervos que trabajen con determinación y diligencia. Me gustaría concluir esta jutba del viernes con el significado del verso 30 de Surah al-Kahf, **“Es cierto que los que creen y llevan a cabo las acciones de bien... No dejaremos que se pierda la recompensa de quien actúe haciendo el bien.”**⁴

¹ Bayhaqi, Shu‘ab al-Iman, 4/334.

² Abu Dawud, Aqdiyyah, 28.

³ Muslim, Dhikr, 73.

⁴ Kahf, 18/30.